

Handschriften / Autographen

Fragmente des Tagebuchs von Christian Wilhelm Gericke.

Gericke, Christian Wilhelm

Vepery, 11.07.[1802]-24.12.[1802]

24. - 25. Oktober

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-185919](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-185919)

konnte ich, ausruhen schlafen. Die Bulle mit vierzig christlichen
Glaubenden auf einem Dorf 22 1/2 mal Hund von hier,
die meisten das sind Abenteurer empfangen wollen, so fern
es mich so, daß ich meine Gefährten mit einem kleinen
Kauf. 24 Oct. War mein guter Vetter besuchend mich
besser, und auch die Gottesdienst halten von viele Christen.
War dem heiligsten Gottesdienst, wo ich sehr schön, einen
Kreuz mit einem letzten Christus in Jahr 1800 nicht zu
halten worden, empfangen & Personen das sind Abschied
nach, auch dem Malabarischen Gottesdienst 15, sehr
von diesen zum ersten mal. Ein Abend nachdem ich die
Licht noch einmal vorpendel, und mit den letzten
Einführung gehalten hatte, und in dem Haus der Brüder
William ein Gebet verrichtet und die Kirche wieder
empfangen hatte, nicht ich ab. Der Herr Colonel Martin,
welch ich einmahl zu sehen, gab mir 2 Rollen Galaguen
Lager, die mich 3 Kadern, die Tony braunen, wo
für ich meine eigene Person gegeben abgab. Auch
sehr gute Lage ist.

Mont. 25 Oct. Frisch um 8 Uhr nach Mirpisel zum 5.
Kadern von Ramana, und so in einer Nacht über den dritten
Teil der Nacht nach Kusa. Die Leute sind in dieser Ge-
gend sehr glücklich, und in der Nacht sind die Häuser aus den
Dörfern, wo ich mich passierte zu ^{unseren} Galaguen
und haben gefragt, ob ich nicht noch hier hätte. Ich habe mich
wenig und sehr, sprachen über. Auch sehr glücklich
haben sie mich eingeladen in jedem Dorf ein Häuschen zu
hinterlassen. Es ist Mirpisel sehr, wann ich ist, daß
die Thomas Strange Chief Judge und Madras
sind gewesen auf seiner Reise nach Colombo, und sehr mich
und ich in der Nacht müßte vorübergehen, und
ein Gentleman, der die Reise mit mir macht, aber unbekannt
Laut geworden ist, kam sie zu ihm ich einzuführen, und mich
mich zu überreden die Reise mit zu machen. Ein guter Ge-
legenheit die Reise jetzt zu haben, hatte ich nicht bekommen können,
in Abseht der Gesellschaft und der Bequemlichkeit der Fahrt.

